



## **AP7\* - PV de la réunion du 18 décembre 2018 à 19H30 à B-SPORT**

### **PERSONNES PRÉSENTES:**

- Polet Yonnec, Échevin de l'Enseignement Francophone
- Ben Messaoud Nawfal, Président AP7\*
- Cabaco Miguel, Trésorier AP7\*
- Locci Emmanuelle, Co-secrétaire AP7\*
- Kherchouche Samira, Co-secrétaire AP7\*

### **POINTS ABORDÉS:**

- **Présentation**

Brève présentation de chacun des protagonistes ainsi que de leurs rôles au sein de l'AP.

Historique de la création de l'AP, de ses objectifs, petit bilan comptable, énumération des différents projets réalisés (ateliers parascolaires surtout), etc.

- **Projet "aménagement de la cour de récréation"**

Après discussion, il semble peu probable que l'aménagement soit fait durant les vacances de Noël comme nous l'aurions souhaité.

Cependant, Mr Polet reviendra vers nous une fois les informations prises au niveau communal (autorisation, sécurité, ...)

Nous l'informons que l'aménagement devrait prendre une journée tout au plus, d'après notre fournisseur.

- **Projet “cabane à livres”**

Celle-ci est en “stand by” depuis quelques temps et l'accès y est impossible vu que la cabane a été verrouillée par un ouvrier communal. Aucune info reçue quant à la suite de son aménagement.

Qu'en est-il de cet arrêt soudain des travaux (peinture, éclairage, chauffage,...)?

Mr Polet va se renseigner auprès de son homologue, Mr Chibani et reviendra vers nous.

- **Autorisation concernant nos futurs projets notamment l'organisation d'une soirée jeux de société**

Initiative appréciée. Nous précisons qu'il s'agit d'une soirée réservée aux adultes uniquement (parents, institutrices), le but étant de créer des liens, de favoriser la communication entre les différents participants et ce dans un contexte autre que celui du quotidien.

La Directrice a donné son accord pour la soirée. Cependant, nous avons besoin de l'accord de la Commune pour pouvoir avoir l'accès à l'école en soirée. Nous espérons que cela pourra se faire un vendredi de février vers 19h jusqu'à environ 23h.

La participation à la soirée jeux (moyennant une inscription au préalable) ainsi que les consommations prévues seront payantes. Les bénéfiques serviront à financer un achat, un projet en faveur de l'école.

- **Problème de mobilité: Serait-il possible d'ouvrir l'entrée par la rue du Zénith?**

Il devient urgent de trouver une solution de mobilité autour de l'école. La circulation y est, de plus en plus difficile, ce qui pourrait avoir des répercussions sur la sécurité.

L'ouverture de la rue du Zénith serait une solution adéquate selon une grande majorité des parents. À l'heure actuelle, celle-ci est ouverte uniquement 10 min à la fin de la journée.

Alors pourquoi ça coince au niveau communal?

Au départ, la raison était évidente, elle faisait suite au niveau d'alerte quant à la sécurité nationale. Cependant, à l'heure actuelle, ce motif n'a plus de raison d'être, le niveau d'alerte ayant baissé.

On nous parle également du coût qui fait suite à l'engagement d'une personne (ALE) pour assurer la sécurité à la sortie. Sauf, qu'il y a peu, cette entrée était accessible et n'a été fermée que pour les raisons reprises ci-dessus et pas pour des raisons financières.

Certains parents voudraient mettre en place une pétition. Il nous a été demandé d'attendre avant d'aller vers cette alternative.

La Commune étudie la question, une solution pourrait être trouvée pour la prochaine rentrée scolaire.

- **Future direction**

Suite au départ de Mme Abbeloos dans le courant de la fin de l'année scolaire, qu'en est-il de son successeur? Y a-t-il des candidats? Un engagement serait-il possible tant que la directrice est encore en fonction de sorte à faciliter la transition?

Il est encore trop tôt pour répondre à ces questions. La procédure de remplacement est en cours.

A suivre